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Risanamento e rigenerazione: a settembre la 18a Edizione di Remtech Expo

Partirà mercoledì 18 settembre a Ferrara Expo, per concludersi venerdì 20

settembre, la diciottesima edizione di RemTech Expo, un evento emerito per il

secondo anno consecutivo, con la medaglia del presidente della Repubblica,

un riconoscimento che viene attribuito dal Capo dello Stato a iniziative ritenute

di particolare interesse culturale e scientifico. Hub tecnologico ambientale,

RemTech sarà luogo di condivisione e di cooperazione sulle policy dell'agenda

politica nazionale ed internazionale, in cui esperti, decision maker, imprenditori

e professionisti del settore discuteranno le sfide del terzo millennio .

Quest'anno RemTech registra un incremento del 25% di partecipazione

espositiva, richiamata dall'enorme successo del 2023 e che confermano

questo appuntamento, il punto di riferimento internazionale in Italia sulle grandi

opere, il risanamento la rigenerazione e lo sviluppo sostenibile dei territori.

Particolare attenzione verrà riservata al tema delle bonifiche e dei siti

inquinanti. Al RemTechExpo2024 sarà infatti presentata l'ultima relazione del

commissario unico alle bonifiche delle discariche abusive, sullo stato attuale in

cui versa l'Italia a causa di una procedura d'infrazione nei confronti dell'UE dal

2014. Oggi va evidenziato lo straordinario lavoro della struttura commissariale, che ha quasi azzerato l'infrazione

passando dagli oltre 85.2 milioni annui che l'Italia versava nelle casse dell'UE, ai 5.2 milioni annui. Tanti, trasversali ed

attuali i temi che caratterizzeranno RemTechExpo2024, intorno ai quali si svilupperanno l'area narrativa ed espositiva

e il ricco programma di appuntamenti e conferenze: Stati Generali del Risanamento, Rigenerazione e Sviluppo

sostenibile dei territori per la Transizione Giusta; Stati Generali del Mondo del lavoro; Smart Ports, Le Autorità di

Sistema portuale quali Hub di Innovazione; Progettazione e Gestione delle Infrastrutture in aree esposte a rischi

naturali; Stati Generali del pronto intervento, della manutenzione e del monitoraggio; Disegno di Legge sul Codice

della Ricostruzione; Le esperienze dei Commissari di Governo, evento a cura di Sogesid; La tutela della risorsa

acquifera sotterranea, evento a cura del Consiglio Nazionale dei Geologi; Gestione della risorsa idrica ai fini delle

filiere produttive, a cura di ANBI inoltre Stati Generali delle Discariche; Conferenza Nazionale sulle tecnologie di

bonifica e Stati Generali del Monitoraggio della Terra dallo Spazio, prima edizione, in collaborazione con Thales

Alenia Space, società del gruppo Leonardo e, per il primo anno, Stati Generali delle Miniere. Il layout espositivo si

rinnova e si amplia. 10.000Mq ospiteranno oltre 350 aziende, associazioni, istituti pubblici di ricerca, ministeri, forze

armate, istituti scolastici. Ministero dell'Ambiente e della Sicurezza Energetica, Ministero delle Infrastrutture e dei

Trasporti, Assoporti, Dipartimento di Protezione Civile, Casa Italia, Uffici Speciali per la Ricostruzione, Ispra, Ansfisa,

Inail, Confindustria Cisambiente, Oice, GBC Italia, Assoreca, Enirewind, Edison, Herambiente, Gruppo

ilsecoloxix.it

Primo Piano
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Iren, Ram, Sogin, e naturalmente Regione Emilia Romagna e Comune di Ferrara, non mancherà nessuno nell'hub di

Ferrara. Presente per la prima volta l'Esercito Italiano, con sessioni dimostrative di aeromobili a pilotaggio remoto

impiegati nel contrasto dei reati ambientali e di strumentazioni per il monitoraggio ambientale mentre l'Aeronautica

Militare conferma la Sua presenza con "Air Force Village", un laboratorio campale per le analisi chimiche e ambientali,

ed un percorso esperienziale sulle infrastrutture green e le apparecchiature per lo studio del clima e non mancherà

nemmeno l'Arma dei Carabinieri, storica presenza in fiera, e la Struttura del Commissario Unico alle bonifiche.

RemTech, già parte del programma parallelo di COP28 a Dubai e della Planet week del G7 Ambiente a Torino, a

Settembre celebrerà a Ferrara diciotto anni attraverso lo sviluppo di idee e proposte nell'ambito di un'intensa attività di

esposizione tecnologica e narrativa, networking, sessioni congressuali, workshop, corsi, laboratori con oltre duemila

tra "Ambassadors" e relatori presenti ai tavoli. La manifestazione ospiterà per questa imperdibile edizione, iniziative

speciali rivolte ai Giovani Eroi del Pianeta. Per loro sono previste esperienze immersive di divertimento e di

apprendimento e laboratori guidati da esperti civili e militari. A chiudere l'evento - si legge nella nota - le due serate del

18 e 19 Settembre presso le sedi storiche e patrimonio dell'Unesco della città di Ferrara, per momenti di preziosa

convivialità. E non poteva di certo mancare per questo 18° compleanno, la Serata di Gala nel Castello Estense di

Ferrara, che anche quest'anno, vedrà il contributo organizzativo del Gruppo Ecoeridania.

ilsecoloxix.it

Primo Piano
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Risanamento e rigenerazione: a settembre la 18a Edizione di Remtech Expo

Partirà mercoledì 18 settembre a Ferrara Expo, per concludersi venerdì 20

settembre, la diciottesima edizione di RemTech Expo, un evento emerito per il

secondo anno consecutivo, con la medaglia del presidente della Repubblica,

un riconoscimento che viene attribuito dal Capo dello Stato a iniziative ritenute

di particolare interesse culturale e scientifico. Hub tecnologico ambientale,

RemTech sarà luogo di condivisione e di cooperazione sulle policy dell'agenda

politica nazionale ed internazionale, in cui esperti, decision maker, imprenditori

e professionisti del settore discuteranno le sfide del terzo millennio .

Quest'anno RemTech registra un incremento del 25% di partecipazione

espositiva, richiamata dall'enorme successo del 2023 e che confermano

questo appuntamento, il punto di riferimento internazionale in Italia sulle grandi

opere, il risanamento la rigenerazione e lo sviluppo sostenibile dei territori.

Particolare attenzione verrà riservata al tema delle bonifiche e dei siti

inquinanti. Al RemTechExpo2024 sarà infatti presentata l'ultima relazione del

commissario unico alle bonifiche delle discariche abusive, sullo stato attuale in

cui versa l'Italia a causa di una procedura d'infrazione nei confronti dell'UE dal

2014. Oggi va evidenziato lo straordinario lavoro della struttura commissariale, che ha quasi azzerato l'infrazione

passando dagli oltre 85.2 milioni annui che l'Italia versava nelle casse dell'UE, ai 5.2 milioni annui. Tanti, trasversali ed

attuali i temi che caratterizzeranno RemTechExpo2024, intorno ai quali si svilupperanno l'area narrativa ed espositiva

e il ricco programma di appuntamenti e conferenze: Stati Generali del Risanamento, Rigenerazione e Sviluppo

sostenibile dei territori per la Transizione Giusta; Stati Generali del Mondo del lavoro; Smart Ports, Le Autorità di

Sistema portuale quali Hub di Innovazione; Progettazione e Gestione delle Infrastrutture in aree esposte a rischi

naturali; Stati Generali del pronto intervento, della manutenzione e del monitoraggio; Disegno di Legge sul Codice

della Ricostruzione; Le esperienze dei Commissari di Governo, evento a cura di Sogesid; La tutela della risorsa

acquifera sotterranea, evento a cura del Consiglio Nazionale dei Geologi; Gestione della risorsa idrica ai fini delle

filiere produttive, a cura di ANBI inoltre Stati Generali delle Discariche; Conferenza Nazionale sulle tecnologie di

bonifica e Stati Generali del Monitoraggio della Terra dallo Spazio, prima edizione, in collaborazione con Thales

Alenia Space, società del gruppo Leonardo e, per il primo anno, Stati Generali delle Miniere. Il layout espositivo si

rinnova e si amplia. 10.000Mq ospiteranno oltre 350 aziende, associazioni, istituti pubblici di ricerca, ministeri, forze

armate, istituti scolastici. Ministero dell'Ambiente e della Sicurezza Energetica, Ministero delle Infrastrutture e dei

Trasporti, Assoporti, Dipartimento di Protezione Civile, Casa Italia, Uffici Speciali per la Ricostruzione, Ispra, Ansfisa,

Inail, Confindustria Cisambiente, Oice, GBC Italia, Assoreca, Enirewind, Edison, Herambiente, Gruppo

lastampa.it

Primo Piano
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Iren, Ram, Sogin, e naturalmente Regione Emilia Romagna e Comune di Ferrara, non mancherà nessuno nell'hub di

Ferrara. Presente per la prima volta l'Esercito Italiano, con sessioni dimostrative di aeromobili a pilotaggio remoto

impiegati nel contrasto dei reati ambientali e di strumentazioni per il monitoraggio ambientale mentre l'Aeronautica

Militare conferma la Sua presenza con "Air Force Village", un laboratorio campale per le analisi chimiche e ambientali,

ed un percorso esperienziale sulle infrastrutture green e le apparecchiature per lo studio del clima e non mancherà

nemmeno l'Arma dei Carabinieri, storica presenza in fiera, e la Struttura del Commissario Unico alle bonifiche.

RemTech, già parte del programma parallelo di COP28 a Dubai e della Planet week del G7 Ambiente a Torino, a

Settembre celebrerà a Ferrara diciotto anni attraverso lo sviluppo di idee e proposte nell'ambito di un'intensa attività di

esposizione tecnologica e narrativa, networking, sessioni congressuali, workshop, corsi, laboratori con oltre duemila

tra "Ambassadors" e relatori presenti ai tavoli. La manifestazione ospiterà per questa imperdibile edizione, iniziative

speciali rivolte ai Giovani Eroi del Pianeta. Per loro sono previste esperienze immersive di divertimento e di

apprendimento e laboratori guidati da esperti civili e militari. A chiudere l'evento - si legge nella nota - le due serate del

18 e 19 Settembre presso le sedi storiche e patrimonio dell'Unesco della città di Ferrara, per momenti di preziosa

convivialità. E non poteva di certo mancare per questo 18° compleanno, la Serata di Gala nel Castello Estense di

Ferrara, che anche quest'anno, vedrà il contributo organizzativo del Gruppo Ecoeridania.

lastampa.it

Primo Piano
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Risanamento e rigenerazione: a settembre la 18a Edizione di Remtech Expo

(Teleborsa) - Partirà mercoledì 18 settembre a Ferrara Expo, per concludersi

venerdì 20 settembre, la diciottesima edizione di RemTech Expo, un evento

emerito per il secondo anno consecutivo, con la medaglia del presidente della

Repubblica, un riconoscimento che viene attribuito dal Capo dello Stato a

iniziative ritenute di particolare interesse culturale e scientifico. Hub

tecnologico ambientale, RemTech sarà luogo di condivisione e di

cooperazione sulle policy dell'agenda politica nazionale ed internazionale, in

cui esperti, decision maker, imprenditori e professionisti del settore

discuteranno le sfide del terzo millennio . Quest'anno RemTech registra un

incremento del 25% di partecipazione espositiva, richiamata dall'enorme

successo del 2023 e che confermano questo appuntamento, il punto di

riferimento internazionale in Italia sulle grandi opere, il risanamento la

rigenerazione e lo sviluppo sostenibile dei territori. Particolare attenzione verrà

riservata al tema delle bonifiche e dei siti inquinanti. Al RemTechExpo2024

sarà infatti presentata l'ultima relazione del commissario unico alle bonifiche

delle discariche abusive, sullo stato attuale in cui versa l'Italia a causa di una

procedura d'infrazione nei confronti dell'UE dal 2014. Oggi va evidenziato lo straordinario lavoro della struttura

commissariale, che ha quasi azzerato l'infrazione passando dagli oltre 85.2 milioni annui che l'Italia versava nelle

casse dell'UE, ai 5.2 milioni annui. Tanti, trasversali ed attuali i temi che caratterizzeranno RemTechExpo2024, intorno

ai quali si svilupperanno l'area narrativa ed espositiva e il ricco programma di appuntamenti e conferenze: Stati

Generali del Risanamento, Rigenerazione e Sviluppo sostenibile dei territori per la Transizione Giusta; Stati Generali

del Mondo del lavoro; Smart Ports, Le Autorità di Sistema portuale quali Hub di Innovazione; Progettazione e

Gestione delle Infrastrutture in aree esposte a rischi naturali; Stati Generali del pronto intervento, della manutenzione e

del monitoraggio; Disegno di Legge sul Codice della Ricostruzione; Le esperienze dei Commissari di Governo,

evento a cura di Sogesid; La tutela della risorsa acquifera sotterranea, evento a cura del Consiglio Nazionale dei

Geologi; Gestione della risorsa idrica ai fini delle filiere produttive, a cura di ANBI inoltre Stati Generali delle

Discariche; Conferenza Nazionale sulle tecnologie di bonifica e Stati Generali del Monitoraggio della Terra dallo

Spazio, prima edizione, in collaborazione con Thales Alenia Space, società del gruppo Leonardo e, per il primo anno,

Stati Generali delle Miniere. Il layout espositivo si rinnova e si amplia. 10.000Mq ospiteranno oltre 350 aziende,

associazioni, istituti pubblici di ricerca, ministeri, forze armate, istituti scolastici. Ministero dell'Ambiente e della

Sicurezza Energetica, Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti, Assoporti, Dipartimento di Protezione Civile, Casa

Italia, Uffici Speciali per la Ricostruzione, Ispra, Ansfisa, Inail, Confindustria Cisambiente, Oice, GBC Italia, Assoreca,

Enirewind, Edison, Herambiente,

Teleborsa

Primo Piano

https://www.teleborsa.it/News/2024/08/12/risanamento-e-rigenerazione-a-settembre-la-18a-edizione-di-remtech-expo-141.html
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Gruppo Iren, Ram, Sogin, e naturalmente Regione Emilia Romagna e Comune di Ferrara, non mancherà nessuno

nell'hub di Ferrara. Presente per la prima volta l'Esercito Italiano, con sessioni dimostrative di aeromobili a pilotaggio

remoto impiegati nel contrasto dei reati ambientali e di strumentazioni per il monitoraggio ambientale mentre

l'Aeronautica Militare conferma la Sua presenza con "Air Force Village", un laboratorio campale per le analisi chimiche

e ambientali, ed un percorso esperienziale sulle infrastrutture green e le apparecchiature per lo studio del clima e non

mancherà nemmeno l'Arma dei Carabinieri, storica presenza in fiera, e la Struttura del Commissario Unico alle

bonifiche. RemTech, già parte del programma parallelo di COP28 a Dubai e della Planet week del G7 Ambiente a

Torino, a Settembre celebrerà a Ferrara diciotto anni attraverso lo sviluppo di idee e proposte nell'ambito di un'intensa

attività di esposizione tecnologica e narrativa, networking, sessioni congressuali, workshop, corsi, laboratori con oltre

duemila tra "Ambassadors" e relatori presenti ai tavoli. La manifestazione ospiterà per questa imperdibile edizione,

iniziative speciali rivolte ai Giovani Eroi del Pianeta. Per loro sono previste esperienze immersive di divertimento e di

apprendimento e laboratori guidati da esperti civili e militari. A chiudere l'evento - si legge nella nota - le due serate del

18 e 19 Settembre presso le sedi storiche e patrimonio dell'Unesco della città di Ferrara, per momenti di preziosa

convivialità. E non poteva di certo mancare per questo 18° compleanno, la Serata di Gala nel Castello Estense di

Ferrara, che anche quest'anno, vedrà il contributo organizzativo del Gruppo Ecoeridania.

Teleborsa

Primo Piano
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Risanamento e rigenerazione: a settembre la 18a Edizione di Remtech Expo

di Teleborsa (Teleborsa) - Partirà mercoledì 18 settembre a Ferrara Expo, per

concludersi venerdì 20 settembre, la diciottesima edizione di RemTech Expo,

un evento emerito per il secondo anno consecutivo, con la medaglia del

presidente della Repubblica, un riconoscimento che viene attribuito dal Capo

dello Stato a iniziative ritenute di particolare interesse culturale e scientifico.

Hub tecnologico ambientale, RemTech sarà luogo di condivisione e di

cooperazione sulle policy dell'agenda politica nazionale ed internazionale, in

cui esperti, decision maker, imprenditori e professionisti del settore

discuteranno le sfide del terzo millennio . Quest'anno RemTech registra un

incremento del 25% di partecipazione espositiva, richiamata dall'enorme

successo del 2023 e che confermano questo appuntamento, il punto di

riferimento internazionale in Italia sulle grandi opere, il risanamento la

rigenerazione e lo sviluppo sostenibile dei territori. Particolare attenzione verrà

riservata al tema delle bonifiche e dei siti inquinanti. Al RemTechExpo2024

sarà infatti presentata l'ultima relazione del commissario unico alle bonifiche

delle discariche abusive, sullo stato attuale in cui versa l'Italia a causa di una

procedura d'infrazione nei confronti dell'UE dal 2014. Oggi va evidenziato lo straordinario lavoro della struttura

commissariale, che ha quasi azzerato l'infrazione passando dagli oltre 85.2 milioni annui che l'Italia versava nelle

casse dell'UE, ai 5.2 milioni annui. Tanti, trasversali ed attuali i temi che caratterizzeranno RemTechExpo2024, intorno

ai quali si svilupperanno l'area narrativa ed espositiva e il ricco programma di appuntamenti e conferenze: Stati

Generali del Risanamento, Rigenerazione e Sviluppo sostenibile dei territori per la Transizione Giusta; Stati Generali

del Mondo del lavoro; Smart Ports, Le Autorità di Sistema portuale quali Hub di Innovazione; Progettazione e

Gestione delle Infrastrutture in aree esposte a rischi naturali; Stati Generali del pronto intervento, della manutenzione e

del monitoraggio; Disegno di Legge sul Codice della Ricostruzione; Le esperienze dei Commissari di Governo,

evento a cura di Sogesid; La tutela della risorsa acquifera sotterranea, evento a cura del Consiglio Nazionale dei

Geologi; Gestione della risorsa idrica ai fini delle filiere produttive, a cura di ANBI inoltre Stati Generali delle

Discariche; Conferenza Nazionale sulle tecnologie di bonifica e Stati Generali del Monitoraggio della Terra dallo

Spazio, prima edizione, in collaborazione con Thales Alenia Space, società del gruppo Leonardo e, per il primo anno,

Stati Generali delle Miniere. Il layout espositivo si rinnova e si amplia. 10.000Mq ospiteranno oltre 350 aziende,

associazioni, istituti pubblici di ricerca, ministeri, forze armate, istituti scolastici. Ministero dell'Ambiente e della

Sicurezza Energetica, Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti, Assoporti, Dipartimento di Protezione Civile, Casa

Italia, Uffici Speciali per la Ricostruzione, Ispra, Ansfisa, Inail, Confindustria Cisambiente, Oice, GBC Italia, Assoreca,

Enirewind,

Tiscali

Primo Piano

https://risparmio.tiscali.it/economia/articoli/risanamento-rigenerazione-settembre-18a-edizione-remtech-expo/
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Edison, Herambiente, Gruppo Iren, Ram, Sogin, e naturalmente Regione Emilia Romagna e Comune di Ferrara,

non mancherà nessuno nell'hub di Ferrara. Presente per la prima volta l'Esercito Italiano, con sessioni dimostrative di

aeromobili a pilotaggio remoto impiegati nel contrasto dei reati ambientali e di strumentazioni per il monitoraggio

ambientale mentre l'Aeronautica Militare conferma la Sua presenza con "Air Force Village", un laboratorio campale

per le analisi chimiche e ambientali, ed un percorso esperienziale sulle infrastrutture green e le apparecchiature per lo

studio del clima e non mancherà nemmeno l'Arma dei Carabinieri, storica presenza in fiera, e la Struttura del

Commissario Unico alle bonifiche. RemTech, già parte del programma parallelo di COP28 a Dubai e della Planet

week del G7 Ambiente a Torino, a Settembre celebrerà a Ferrara diciotto anni attraverso lo sviluppo di idee e

proposte nell'ambito di un'intensa attività di esposizione tecnologica e narrativa, networking, sessioni congressuali,

workshop, corsi, laboratori con oltre duemila tra "Ambassadors" e relatori presenti ai tavoli. La manifestazione

ospiterà per questa imperdibile edizione, iniziative speciali rivolte ai Giovani Eroi del Pianeta. Per loro sono previste

esperienze immersive di divertimento e di apprendimento e laboratori guidati da esperti civili e militari. A chiudere

l'evento - si legge nella nota - le due serate del 18 e 19 Settembre presso le sedi storiche e patrimonio dell'Unesco

della città di Ferrara, per momenti di preziosa convivialità. E non poteva di certo mancare per questo 18°

compleanno, la Serata di Gala nel Castello Estense di Ferrara, che anche quest'anno, vedrà il contributo organizzativo

del Gruppo Ecoeridania. di Teleborsa.

Tiscali

Primo Piano
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Lavori in Porto Vecchio: a Trieste chiude il park del Molo Quarto vicino al centro

Cinquecento stalli in meno, poche le alternative in zona, il Comune indica il

Silos Quasi 500 stalli in meno dall'oggi al domani, nel cuore del centro .

Sarebbe stato un colpo da K.O. per una città affamata di parcheggi, ma il

periodo ferragostano, con molte assenze per ferie negli uffici del Borgo

Teresiano, fa apparire i disagi sopportabili. Molo Quarto chiude e restano fuori

i triestini che non sapevano e dentro gli stranieri - una trentina le macchine di

turisti - che non avevano tenuto conto di un termine così tassativo. Potranno

recuperare l'automobile senza conseguenze al massimo entro un paio di

giorni. Ma intanto scade oggi la concessione del Comune a Trieste Terminal

Passeggeri , concessione da 700 mila euro appena rinnovata fino a dicembre

ma poi revocata dall'amministrazione che deve aprire il cantiere per il

cosiddetto parco lineare in Porto Vecchio 5 ettari di aree verdi dal terrapieno di

Barcola al centro storico. I lavori dovevano partire a inizio anno per chiudersi

entro il 2026 scadenza inderogabile perché ci sono in ballo i finanziamenti del

Pnrr , e i tempi cominciano ad essere stretti. Ma intanto, il nodo parcheggi.

"Noi siamo concessionari - ci spiega Francesco Mariani, amministratore

delegato di Trieste Terminal Passeggeri - e rispettiamo le decisioni del Comune. Tanto più che i parcheggi

costituiscono non più del 10-15 per cento del fatturato di TTP . Ma dico sommessamente che una riflessione sui

parking cittadini andava fatta da tempo". Cosa succederà con gli uffici a regime e il turismo settembrino che promette

bene? Il Comune promuove il Silos , mentre in zona Rive non basteranno i 150 nuovi posti in via Carli . TTP offre

parte degli spazi destinati alla sicurezza marittima per le crociere, ma solo in caso di toccate di navi piccole. Le

direttive vanno rispettate. Montaggio Paolo Mariani.

Rai News

Trieste

https://www.rainews.it/tgr/fvg/articoli/2024/08/lavori-in-porto-vecchio-a-trieste-chiude-il-park-del-molo-quarto-vicino-al-centro-terminal-passeggeri--4b2d1895-a808-4410-99a7-4c6e49fe5fbe.html
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Nuova nave con migranti destinata a Genova. L'Ong: "Troppo lontano, stanno male"

La nave 'Humanity 1' di 'Sos Humanity' trasporta 273 migranti soccorsi in mare

in quattro diversi salvataggi Mediterraneo, il porto è stato assegnato dalle

autorità italiane Ascolta questo articolo ora... È in viaggio verso Genova la

nave 'Humanity 1' dell'ong 'Sos Humanity' che trasporta 273 migranti soccorsi

in mare in quattro diversi salvataggi Mediterraneo. Il porto è stato assegnato

dalle autorità italiane, ma l'organizzazione non governativa di ricerca e

soccorso lancia un appello e chiede una destinazione più vicina. Questo

l'appello lanciato attraverso una nota e sui social: "Su 273 sopravvissuti, cento

sono minorenni. Le autorità italiane hanno assegnato il porto di  Genova,

distante quattro giorni e mezzo di navigazione -. Alcune delle persone sono

estremamente deboli, disidratate o soffrono il mal di mare, diverse hanno

perso temporaneamente conoscenza, uno è stato evacuato con due familiari.

Nonostante tutto questo il caldo estremo siamo costretti ad andare lontano,

verso il porto genovese. Abbiamo bisogno di una destinazione più vicina

perché le persone possano ottenere le cure di cui hanno bisogno". Continua a

leggere le notizie di GenovaToday , segui la nostra pagina Facebook e iscriviti

al nostro canale WhatsApp.

Genova Today

Genova, Voltri

https://www.genovatoday.it/cronaca/nuova-nave-con-migranti-diretta-a-genova-l-ong-troppo-lontano-stanno-male.html
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Scali italiani, Spediporto: "Gettito Iva da record, ma in cambio solo briciole"

i porti di Genova e Savona, da soli, portano più soldi rispetto al bollo auto ed

al lotto Un gettito Iva da record. È quello prodotto dai porti liguri e più in

generale quelli italiani. "Ma dallo Stato - denuncia Spediporto in una nota - in

cambio gli scali ricevono le briciole". "Per dare un'idea della proporzione

rispetto agli incassi dello Stato da altre imposte indirette - precisa Spediporto -

, i porti di Genova e Savona, da soli, portano più soldi rispetto al bollo auto, al

lotto e quasi quanto le imposte sui tabacchi. Il dato emerge dalla recente

ripartizione che riguarda l'Iva prodotta nel 2021 e legata alla legge portuale

sull'autonomia finanziaria delle Autorità di sistema portuale e finanziamento

della realizzazione di opere nei porti. Un fondo che, peraltro - aggiunge

Spediporto -, è stato dimezzato rispetto a quanto sarebbe previsto (l'1%

dell'Iva prodotta). Condividi Tag porti Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Genova, Voltri

https://www.informazionimarittime.com/post/scali-italiani-spediporto-gettito-iva-da-record-ma-in-cambio-solo-briciole
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Migranti, 270 salvati dalla nave "Humanity 1". Assegnato porto di Genova

Quattro interventi in mare per la nave della ong tedesca. L'appello "Abbiamo

urgente bisogno di un porto più vicino" Sono 273 i migranti soccorsi dalla

'Humanity 1' in quattro salvataggi . Dopo che alcune delle persone soccorse

sono state trasferite a terra, ora la nave della ong tedesca Sos Humanity

naviga verso Genova, porto assegnato dalle autorità italiane Alcuni sono

estremamente deboli e disidratati. Diverse persone hanno temporaneamente

perso conoscenza. Una di loro è stata evacuata, insieme a due familiari:

"Abbiamo contattato le autorità maltesi, ma ci hanno detto che non potevano e

non è riuscita nemmeno a inoltrare immediatamente le informazioni essenziali

all'Agenzia italiana di gestione emergenza - così l'equipaggio della nave -.

Dopo ripetute richieste e diverse ore, le autorità italiane hanno finalmente

proceduto all'evacuazione. Due familiari - uno minorenne - hanno potuto

accompagnarlo". Il porto assegnato è quello di Genova: "Nonostante le

condizioni difficili di alcune persone e il caldo estremo sul Mediterraneo,

l'equipaggio deve continuare a guidare verso il porto remoto di Genova.

Abbiamo urgente bisogno di un porto più vicino", spiegano dalla ong.

Rai News

Genova, Voltri

https://www.rainews.it/tgr/liguria/articoli/2024/08/migranti-in-270-salvati-dalla-nave-humanity-1-assegnato-il-porto-di-genova-97e3e891-8294-48e0-862b-a223f1d46f92.html
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Il Gruppo Setramar nomina Carlo Merli nuovo Amministratore Delegato. In passato a F2i
Holding Portuale

(FERPRESS) . Ravenna,  12 AGO L'operatore terminalistico #Setramar

S.p.A., leader nel settore dry bulk e della logistica, annuncia in una nota la

nomina di Carlo Merli ad Amministratore Delegato del Gruppo, con effetto dal

1° settembre 2024. Merli si occuperà dell'ulteriore sviluppo di un piano

strategico più ampio volto a potenziare le infrastrutture portuali e consolidare il

ruolo di Setramar nel mercato internazionale della logistica. Merli vanta

un'esperienza trentennale nel settore della logistica e dei trasporti, avendo

ricoperto ruoli senior in F2i Holding Portuale, MarterNeri, e APM Terminals del

Gruppo Maersk. La sua carriera è caratterizzata da una profonda conoscenza

del settore, unita a una visione strategica orientata allo sviluppo e

all'innovazione. La nomina di Merli avviene in un momento cruciale per il

Gruppo, che ha recentemente siglato un accordo con Davidson Kempner

Capital Management, società globale di gestione degli investimenti, e il suo

partner operativo, One33, per sviluppare il terminal di Ravenna del Gruppo e

lanciare una piattaforma dedicata alle infrastrutture portuali. In qualità di

Amministratore Delegato, Merli sarà a capo del Gruppo Setramar in questo

progetto e nelle sue ulteriori fasi di crescita. Merli guiderà inoltre il Gruppo nel percorso di rafforzamento della propria

leadership nell'ambito dell'economia del mare, grazie all'acquisizione di asset strategici. Nicolò Poggiali, Presidente

del Gruppo Setramar, ha dichiarato: Siamo entusiasti di dare il benvenuto a Carlo nella nostra squadra; la sua

esperienza e visione rappresentano una risorsa inestimabile per Setramar. Con la sua nomina, il Gruppo compie oggi

un ulteriore passo verso una nuova fase di crescita. Grazie alla leadership di Carlo, siamo certi che raggiungeremo

con successo gli obiettivi previsti dal nostro ampio piano strategico, volto a potenziare le infrastrutture portuali e a

rafforzare la posizione di Setramar nel mercato della logistica internazionale. Carlo Merli, Amministratore Delegato

del Gruppo Setramar, ha commentato: Sono onorato di poter mettere le mie competenze al servizio di Setramar,

storico e illustre leader nell'economia del mare. Inizio il mio percorso nel Gruppo, in cui Setramar, supportata da

azionisti di grande visione, potrà contribuire significativamente allo sviluppo del porto di Ravenna, un hub cruciale dal

punto di vista strategico non solo per l'Italia ma per l'intero Mediterraneo. Sono estremamente convinto che potremo

creare valore duraturo per i nostri stakeholder.

FerPress

Ravenna

https://www.ferpress.it/il-gruppo-setramar-nomina-carlo-merli-nuovo-amministratore-delegato-in-passato-a-f2i-holding-portuale/
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Carlo Merli è stato nominato amministratore delegato di Gruppo Setramar

Carlo Merli è stato nominato amministratore delegato della Gruppo Setramar,

azienda che opera quattro terminal portuali multipurpose nel porto di Ravenna

in grado di movimentare fino a sette milioni di tonnellate di prodotti siderurgici,

cereali e sfarinati, agroalimentari in genere, fertilizzanti, minerali, inerti, prodotti

forestali, merci varie e in colli, project cargo oltre a container. Merli, che

assumerà l'incarico con effetto dal prossimo primo settembre, vanta

un'esperienza trentennale nel settore della logistica e dei trasporti avendo

ricoperto ruoli senior in F2i Holding Portuale, MarterNeri e APM Terminals del

gruppo Maersk. La Setramar ha evidenziato che la nomina di Merli avviene in

un momento cruciale per il gruppo, che ha recentemente siglato un accordo

con Davidson Kempner Capital Management (DKCM), società globale di

gestione degli investimenti, e il suo partner operativo, One33, per sviluppare il

terminal di Ravenna del gruppo e lanciare una piattaforma dedicata alle

infrastrutture portuali. L'accordo porterà Davidson Kempner a detenere

indirettamente una partecipazione del 70% nella divisione portuale del Gruppo

Setramar, i cui attuali azionisti deterranno il restante 30%.

Informare

Ravenna

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20241144-Carlo-Merli-nominato-amministratore-delegato-Setramar.asp
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Il Gruppo Setramar nomina Carlo Merli nuovo Amministratore Delegato

Andrea Puccini

RAVENNA Il Gruppo Setramar S.p.A., principale operatore terminalistico

leader nel settore dry bulk e della logistica, annuncia la nomina di Carlo Merli

ad Amministratore Delegato del Gruppo, con effetto dal 1° settembre 2024.

Merli si occuperà dell'ulteriore sviluppo di un piano strategico più ampio volto

a potenziare le infrastrutture portuali e consolidare il ruolo di Setramar nel

mercato internazionale della logistica. Merli vanta un'esperienza trentennale

nel settore della logistica e dei trasporti, avendo ricoperto ruoli senior in F2i

Holding Portuale, MarterNeri, e APM Terminals del Gruppo Maersk. La sua

carriera è caratterizzata da una profonda conoscenza del settore, unita a una

visione strategica orientata allo sviluppo e all'innovazione. La nomina di Merli

avviene in un momento cruciale per il Gruppo, che ha recentemente siglato un

accordo con Davidson Kempner Capital Management, società globale di

gestione degli investimenti, e il suo partner operativo, One33, per sviluppare il

terminal di Ravenna del Gruppo e lanciare una piattaforma dedicata alle

infrastrutture portuali. In qualità di Amministratore Delegato, Merli sarà a capo

del Gruppo Setramar in questo progetto e nelle sue ulteriori fasi di crescita.

Merli guiderà inoltre il Gruppo nel percorso di rafforzamento della propria leadership nell'ambito dell'economia del

mare, grazie all'acquisizione di asset strategici. Nicolò Poggiali, Presidente del Gruppo Setramar, ha dichiarato:

Siamo entusiasti di dare il benvenuto a Carlo nella nostra squadra; la sua esperienza e visione rappresentano una

risorsa inestimabile per Setramar. Con la sua nomina, il Gruppo compie oggi un ulteriore passo verso una nuova fase

di crescita. Grazie alla leadership di Carlo, siamo certi che raggiungeremo con successo gli obiettivi previsti dal

nostro ampio piano strategico, volto a potenziare le infrastrutture portuali e a rafforzare la posizione di Setramar nel

mercato della logistica internazionale. Carlo Merli, Amministratore Delegato del Gruppo Setramar, ha commentato:

Sono onorato di poter mettere le mie competenze al servizio di Setramar, storico e illustre leader nell'economia del

mare. Inizio il mio percorso nel Gruppo, in cui Setramar, supportata da azionisti di grande visione, potrà contribuire

significativamente allo sviluppo del porto di Ravenna, un hub cruciale dal punto di vista strategico non solo per l'Italia

ma per l'intero Mediterraneo. Sono estremamente convinto che potremo creare valore duraturo per i nostri

stakeholder.

Messaggero Marittimo

Ravenna

https://www.messaggeromarittimo.it/il-gruppo-setramar-nomina-carlo-merli-nuovo-amministratore-delegato/
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Il Gruppo Setramar nomina Carlo Merli nuovo Amministratore Delegato

Il Gruppo Setramar S.p.A., operatore terminalistico leader nel settore "dry bulk"

e della logistica, annuncia la nomina di Carlo Merli ad Amministratore Delegato

del Gruppo, con effetto dal 1° settembre 2024. Merli si occuperà dell'ulteriore

sviluppo di un piano strategico più ampio volto a potenziare le infrastrutture

portuali e consolidare il ruolo di Setramar nel mercato internazionale della

logistica. Merli vanta un'esperienza trentennale nel settore della logistica e dei

trasporti, avendo ricoperto ruoli senior in F2i Holding Portuale, MarterNeri, e

APM Terminals del Gruppo Maersk. La sua carriera è caratterizzata da una

profonda conoscenza del settore, unita a una visione strategica orientata allo

sviluppo e all'innovazione. La nomina di Merli avviene in un momento cruciale

per il Gruppo, che ha recentemente siglato un accordo con Davidson Kempner

Capital Management, società globale di gestione degli investimenti, e il suo

partner operativo, One33, per sviluppare il terminal di Ravenna del Gruppo e

lanciare una piattaforma dedicata alle infrastrutture portuali. In qualità di

Amministratore Delegato, Merli sarà a capo del Gruppo Setramar in questo

progetto e nelle sue ulteriori fasi di crescita. Merli guiderà inoltre il Gruppo nel

percorso di rafforzamento della propria leadership nell'ambito dell'economia del mare, grazie all'acquisizione di asset

strategici. Nicolò Poggiali, Presidente del Gruppo Setramar , ha dichiarato: "Siamo entusiasti di dare il benvenuto a

Carlo nella nostra squadra; la sua esperienza e visione rappresentano una risorsa inestimabile per Setramar. Con la

sua nomina, il Gruppo compie oggi un ulteriore passo verso una nuova fase di crescita. Grazie alla leadership di

Carlo, siamo certi che raggiungeremo con successo gli obiettivi previsti dal nostro ampio piano strategico, volto a

potenziare le infrastrutture portuali e a rafforzare la posizione di Setramar nel mercato della logistica internazionale".

Carlo Merli, Amministratore Delegato del Gruppo Setramar, ha commentato: "Sono onorato di poter mettere le mie

competenze al servizio di Setramar, storico e illustre leader nell'economia del mare. Inizio il mio percorso nel Gruppo,

in cui Setramar, supportata da azionisti di grande visione, potrà contribuire significativamente allo sviluppo del porto di

Ravenna, un hub cruciale dal punto di vista strategico non solo per l'Italia ma per l'intero Mediterraneo. Sono

estremamente convinto che potremo creare valore duraturo per i nostri stakeholder".

ravennawebtv.it

Ravenna

https://www.ravennawebtv.it/il-gruppo-setramar-nomina-carlo-merli-nuovo-amministratore-delegato/
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Carlo Merli nuovo Amministratore Delegato del Gruppo Setramar

Ago 12, 2024 - Il Gruppo Setramar S.p.A., principale operatore terminalistico

leader nel settore "dry bulk" e della logistica, annuncia la nomina di Carlo Merli

ad Amministratore Delegato del Gruppo, con effetto dal 1° settembre 2024.

Merli si occuperà dell'ulteriore sviluppo di un piano strategico più ampio volto a

potenziare le infrastrutture portuali e consolidare il ruolo di Setramar nel

mercato internazionale della logistica. Merli vanta un'esperienza trentennale nel

settore della logistica e dei trasporti, avendo ricoperto ruoli senior in F2i

Holding Portuale, MarterNeri, e APM Terminals del Gruppo Maersk. La sua

carriera è caratterizzata da una profonda conoscenza del settore, unita a una

visione strategica orientata allo sviluppo e all'innovazione. La nomina di Merli

avviene in un momento cruciale per il Gruppo, che ha recentemente siglato un

accordo con Davidson Kempner Capital Management, società globale di

gestione degli investimenti, e il suo partner operativo, One33, per sviluppare il

terminal di Ravenna del Gruppo e lanciare una piattaforma dedicata alle

infrastrutture portuali. In qualità di Amministratore Delegato, Merli sarà a capo

del Gruppo Setramar in questo progetto e nelle sue ulteriori fasi di crescita.

Merli guiderà inoltre il Gruppo nel percorso di rafforzamento della propria leadership nell'ambito dell'economia del

mare, grazie all'acquisizione di asset strategici. Nicolò Poggiali, Presidente del Gruppo Setramar , ha dichiarato:

"Siamo entusiasti di dare il benvenuto a Carlo nella nostra squadra; la sua esperienza e visione rappresentano una

risorsa inestimabile per Setramar. Con la sua nomina, il Gruppo compie oggi un ulteriore passo verso una nuova fase

di crescita. Grazie alla leadership di Carlo, siamo certi che raggiungeremo con successo gli obiettivi previsti dal

nostro ampio piano strategico, volto a potenziare le infrastrutture portuali e a rafforzare la posizione di Setramar nel

mercato della logistica internazionale". Carlo Merli, Amministratore Delegato del Gruppo Setramar, ha commentato:

"Sono onorato di poter mettere le mie competenze al servizio di Setramar, storico e illustre leader nell'economia del

mare. Inizio il mio percorso nel Gruppo, in cui Setramar, supportata da azionisti di grande visione, potrà contribuire

significativamente allo sviluppo del porto di Ravenna, un hub cruciale dal punto di vista strategico non solo per l'Italia

ma per l'intero Mediterraneo. Sono estremamente convinto che potremo creare valore duraturo per i nostri

stakeholder".

Sea Reporter

Ravenna

https://www.seareporter.it/carlo-merli-nuovo-amministratore-delegato-del-gruppo-setramar/
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Carlo Merli assume la guida di Setramar

Porti Il manager nominato Ad dell'operatore terminalistico di Ravenna, di cui ha

assunto il controllo il fondo Davidson Kempner e che ora punta anche alla

"acquisizione di asset strategici" di REDAZIONE SHIPPING ITALY Setramar -

gruppo attivo a Ravenna nel terminalismo portuale, di cui a fine 2023 ha

assunto il controllo il fondo d'investimenti Davidson Kempner - ha annunciato la

nomina ad amministratore delegato di Carlo Merli. Manager di lunga

esperienza nel comparto - lo scorso giugno ha lasciato l'incarico di executive

director per Fhp a Carrara , in precedenza ha lavorato per MarterNeri e Apm

Terminals - Merli assumerà l'incarico a partire dal prossimo 1 settembre. "La

sua carriera - sottolinea una nota del gruppo - è caratterizzata da una profonda

conoscenza del settore, unita a una visione strategica orientata allo sviluppo e

all'innovazione". Compito di Merli, chiamato a guidare il gruppo in un

"momento cruciale" della sua storia, sarà quello di supportare lo "sviluppo di un

piano strategico più ampio volto a potenziare le infrastrutture portuali e

consolidare i l  ruolo di Setramar anche guidandolo nel percorso di

rafforzamento della propria leadership "grazie all'acquisizione di asset

strategici". Come ricordato sopra, Setramar ha recentemente siglato un accordo con Davidson Kempner Capital

Management, società globale di gestione degli investimenti, e il suo partner operativo, One33, "per sviluppare il

terminal di Ravenna del gruppo e lanciare una piattaforma dedicata alle infrastrutture portuali". In qualità di nuovo Ad,

Merli sarà a capo del gruppo in questo progetto e nelle sue ulteriori fasi di crescita. "Con la sua nomina - ha

commentato Nicolò Poggiali, presidente di Setramar - il gruppo compie oggi un ulteriore passo verso una nuova fase

di crescita. Grazie alla leadership di Carlo, siamo certi che raggiungeremo con successo gli obiettivi previsti dal

nostro ampio piano strategico, volto a potenziare le infrastrutture portuali e a rafforzare la posizione di Setramar nel

mercato della logistica internazionale". "Sono onorato di poter mettere le mie competenze al servizio di Setramar,

storico e illustre leader nell'economia del mare" ha aggiunto Merli. "Inizio il mio percorso nel gruppo, in cui Setramar,

supportata da azionisti di grande visione, potrà contribuire significativamente allo sviluppo del porto di Ravenna, un

hub cruciale dal punto di vista strategico non solo per l'Italia ma per l'intero Mediterraneo. Sono estremamente

convinto che potremo creare valore duraturo per i nostri stakeholder".

Shipping Italy

Ravenna

https://www.shippingitaly.it/2024/08/12/carlo-merli-assume-la-guida-di-setramar/
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Spettacolare nuova passeggiata su diga del porto di Carrara

Taglio del nastro al porto di Marina di Carrara (Massa Carrara) per la nuova

passeggiata davanti al mare, suggestivo percorso di 1.200 metri che

sostituisce il precedente tratto pedonale usato per decenni e ridisegna

l'affaccio sull'orizzonte. E' il primo caso per un porto italiano di camminamento

di tali dimensioni realizzato sulla sommità di una diga foranea. Il progetto è

costato circa 14 milioni di euro, di cui 1 milione e 574mila euro finanziati dal

Pnrr e, per la quota restante, con fondi della Regione e altre risorse

dell'Autorità Portuale. I lavori erano iniziati con una costruzione sulla scogliera

delle strutture portanti in cemento armato, proseguiti poi con pavimentazione in

pietra, parapetti e illuminazione. La passeggiata, con 50 sedute, è larga cinque

metri ed è a 7 metri sul livello del mare. "Questo posto entrerà nel cuore dei

carrarini e di chiunque visiterà la città - ha detto la sindaca Serena Arrighi -

Ringrazio l'Autorità Portuale, chi ha guidato il porto e le amministrazioni

comunali succedutesi". "Lavoro importante - commenta il presidente della

Toscana Eugenio Giani - per un luogo molto vissuto e amato dalla comunità

locale. Intervento che ha richiesto impegno, risorse ed energie. Per il futuro del

porto sarà importante anche il nuovo piano regolatore, che noi appoggiamo", "la nuova passeggiata è un'opera bella

e ridisegna radicalmente, migliorandolo, il lungomare. Ne giova la relazione tra città e porto. Con quest'opera lo

sbocco a mare di Carrara non ha più nulla da invidiare alle marine più belle d'Italia". "Restituiamo alla città un'opera

fondamentale - ha dichiarato il presidente dell'Autorità Portuale Mario Sommariva - in grado di ricucire il rapporto tra

mare e città. Un luogo aperto e familiare per i cittadini e il turismo". All'inaugurazione c'erano anche Gianni Lorenzetti

presidente della Provincia, il prefetto Guido Aprea, il sindaco di Massa Francesco Persiani, il comandante della

Capitaneria Monica Selene Mazzarese e il vescovo Mario Vaccari che ha impartito la benedizione. Studenti del liceo

artistico-musicale di Massa hanno effettuato una esibizione.

(Sito) Ansa

Marina di Carrara
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Marina di Carrara, Giani: "Con nuova passeggiata lungomare tra i più belli della Toscana"

(AGENPARL) - lun 12 agosto 2024 **Marina di Carrara, Giani: "Con nuova

passeggiata lungomare tra i più belli della Toscana"** /Scritto da Marco

Ceccarini, lunedì 12 agosto 2024 alle 18:40/ "La nuova passeggiata di Marina

di Carrara è un'opera bella ed importante sul piano urbanistico in quanto

ridisegna radicalmente, migl iorandolo, i l  lungomare carrarese e di

conseguenza lo sblocco della città di Carrara. Ne giova la relazione tra la città

e il porto. Essa è stata prevista nell'ambito del progetto di abbellimento e

rilancio, teso a darle una maggiore fruibilità, dell'intero lungomare. La nuova

passeggiata è lunga oltre un chilometro e dà a Marina di Carrara una nuova

sembianza, una nuova forma, una nuova dimensione. Con quest'opera lo

sblocco a mare di Carrara non ha più nulla da invidiare alle marine più belle

della Toscana e d'Italia. Un grazie sentito, per l'impegno profuso, alla sindaca

di Carrara Serena Arrighi e a Mario Sommariva, presidente dell'Autorità di

sistema portuale". Lo ha detto il presidente della Regione Toscana, Eugenio

Giani, intervenendo all'inaugurazione del nuovo lungomare di Marina di

Carrara. Erano presenti anche il presidente dell'Autorità portuale del Mar Ligure

orientale, Mario Sommariva, il comandante della Capitaneria di Porto, Monica Selene Mazzarese, la sindaca di

Carrara, Serena Arrighi, il prefetto di Massa Carrara, Guido Aprea, il presidente della Provincia di Massa Carrara,

Gianni Lorenzetti. L'opera è lunga un chilometro e 200 metri. L'investimento per la realizzazione del progetto ammonta

a 13 milioni e 870 mila euro e rientra tra le opere finanziate dal Pnrr. Prima del taglio del nastro, che ha ufficialmente

aperto la passeggiata al pubblico, il vescovo di Massa Carrara Pontremoli, Mario Vaccari, ha impartito la benedizione

alla struttura. I ragazzi e le ragazze del Liceo artistico e musicale Palma di Massa, nell'occasione, hanno svolto

un'esibizione.

Agenparl

Marina di Carrara

https://agenparl.eu/2024/08/12/marina-di-carrara-giani-con-nuova-passeggiata-lungomare-tra-i-piu-belli-della-toscana/
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Spiagge libere a Napoli, confermato il numero chiuso

Comune di Napoli e Autorità di sistema portuale del mar Tirreno Centrale,

congiuntamente ai concessionari, hanno sottoscritto un'integrazione agli

accordi di collaborazione per la fruizione della spiaggia libera ricompresa tra il

Palazzo Donn'Anna ed il limite della concessione demaniale del Bagno Ideal e

della spiaggia delle Monache e il tratto di spiaggia libera ricompresa tra il

Palazzo Donn'Anna ed il limite della concessione demaniale del Bagno Sirena.

L'integrazione si è resa necessaria dopo l'ordinanza della settima sezione del

Tribunale Amministrativo Regionale della Campania che ha imposto un

riesame, entro il 14 agosto, degli accordi firmati nel maggio scorso, ma senza

sospenderne l'efficacia. Sono confermate le limitazioni al numero di accessi

consentiti, che sono stati calcolati in base a quanto disposto dall'ordinanza

dell'Autorità di sistema portuale che disciplina l'attività turistico ricreativa sul

pubblico demanio marittimo. Questo provvedimento stabilisce, tra l'altro le

distanze minime, tra gli ombrelloni per garantire decoro ed ecosostenibilità. I

parametri normativi portano a individuare in 70 il numero massimo di occupanti

per la spiaggia Donn'Anna, ridotto a 50 in via cautelativa, e in 900 unità quello

per la spiaggia delle Monache, ridotto a 450 in via cautelativa. Le esigenze di cautela sono legate nel primo caso alla

circostanza che la spiaggia pubblica ha come vicino accesso solo un'area in concessione, il bagno Ideal, che

rappresenta, in caso di emergenza, anche la prima via di esodo. Nel caso della spiaggia delle Monache, invece,

l'arenile si trova molto più in basso rispetto alla strada pubblica ed è intercluso; l'accesso in via Posillipo 357 avviene,

infatti, esclusivamente mediante una ripida scala privata concessa in comodato d'uso al lido Sirena dal condominio

privato. In entrambi i casi l'orario di fruizione dell'arenile è vincolato a quello dei gestori dei lidi privati attraverso i quali

avviene l'accesso. Per quanto riguarda la necessità di non penalizzare le fasce più deboli della popolazione, l'accordo

di collaborazione prevede il libero accesso, e senza prenotazione on-line, agli appartenenti alle categorie protette e

agli ultra 70enni. Inoltre, è stato portato da 3 a 6 il limite di ingressi giornalieri prenotabili da ogni utente. Resta, infine,

la disposizione che consente l'accesso ai minorenni solo se accompagnati da un adulto, adottata per scongiurare

episodi di disordine pubblico causati da minori, come accaduto in passato. Si sottolinea che non è possibile annullare

il numero chiuso, ma il Comune in accordo con l'Autorità Portuale e i concessionari ha potuto rendere l'accesso senza

prenotazione per anziani e fragili. Quest'anno l'offerta di spiagge attrezzate e mare balneabile, completamente libere,

è maggiore lungo tutta la costa e questo consente un'offerta diversificata per localizzazione, servizi offerti, orari di

accesso; il Comune sta anche ricevendo

(Sito) Ansa

Napoli

https://www.ansa.it/campania/notizie/2024/08/12/spiagge-libere-a-napoli-confermato-il-numero-chiuso_ec50f8fa-ba48-4455-8e1a-63622321a441.html
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offerte di allestimento di spazi lettura, di cinema all'aperto, di eventi sportivi ed ospitando numerose iniziative. Tutto

ciò nell'ottica di proseguire con l'ampliamento di arenili comunali fruibili da cittadini e turisti.

(Sito) Ansa

Napoli
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Coca per 30 milioni dal Sudamerica scoperta nel porto di Napoli

Erano nascosti all'interno di un container proveniente dal Sudamerica i 163

panetti di cocaina sequestrati nel pomeriggio di ieri, nell'area portuale di

Napoli, da personale della Questura e dalla Squadra Mobile - sezione

Antidroga - in sinergia con gli uomini dell'Agenzia delle Dogane. Le attività

svolte hanno consentito di localizzare il container con la droga nella stiva del

natante che risultava, da un primo controllo, privo di sigillo di polizza. Le

operazioni di perquisizione seguite allo sbarco hanno permesso di rinvenire e

sequestrare il carico occultato tra gli imballaggi di quello legale. La vendita

della sostanza stupefacente sequestrata, una volta immessa sul mercato,

avrebbe fruttato, all'ingrosso, poco meno di cinque milioni di euro e, al

dettaglio, all'incirca 30 milioni di euro. Le indagini in corso sono volte ad

identificare i destinatari dello stupefacente e ad accertare le modalità con cui

questo sarebbe stato sdoganato e portato all'esterno dell'area portuale.

(Sito) Ansa

Napoli

https://www.ansa.it/campania/notizie/2024/08/12/coca-per-30-milioni-dal-sudamerica-scoperta-nel-porto-di-napoli_f082bf5f-63d3-4c5d-8a74-42d98e120cf7.html
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Napoli: confermato accesso limitato alle spiagge libere di Posillipo

Napoli. Sono confermate le limitazioni al numero di accessi consentiti sulle

spiagge libere di Posillipo È quanto stabilito da Comune di Napoli e Autorità di

sistema portuale del Mar Tirreno Centrale che, insieme ai concessionari,

hanno sottoscritto un'integrazione agli accordi di collaborazione per la fruizione

della spiaggia libera ricompresa tra il Palazzo Donn'Anna e il limite della

concessione demaniale del Bagno Ideal e della spiaggia delle Monache e il

tratto di spiaggia libera ricompresa tra il Palazzo Donn'Anna ed il limite della

concessione demaniale del Bagno Sirena. L'integrazione si è resa necessaria

dopo l'ordinanza della settima sezione del Tar Campania che ha imposto un

riesame, entro il 14 agosto, degli accordi firmati nel maggio scorso, ma senza

sospenderne l'efficacia. Sono quindi confermate le limitazioni al numero di

accessi consentiti, che sono stati calcolati in base a quanto disposto

dall'ordinanza dell'Adsp che disciplina l'attività turistico ricreativa sul pubblico

demanio marittimo. Il provvedimento stabilisce tra l'altro le distanze minime tra

gli ombrelloni per garantire decoro ed ecosostenibilità. I parametri normativi

portano a individuare in 70 il numero massimo di occupanti per la spiaggia

Donn'Anna, ridotto a 50 in via cautelativa, e in 900 unità quello per la spiaggia delle Monache, ridotto a 450 in via

cautelativa. Le esigenze di cautela sono legate nel primo caso alla circostanza che la spiaggia pubblica ha come

vicino accesso solo un'area in concessione, il bagno Ideal, che rappresenta in caso di emergenza anche la prima via

di esodo. Nel caso della spiaggia delle Monache, invece, l'arenile si trova molto più in basso rispetto alla strada

pubblica ed è intercluso; l'accesso in via Posillipo 357 avviene, infatti, esclusivamente mediante una ripida scala

privata concessa in comodato d'uso al lido Sirena dal condominio privato. In entrambi i casi l'orario di fruizione

dell'arenile è vincolato a quello dei gestori dei lidi privati attraverso i quali avviene l'accesso. Per quanto riguarda la

necessità di non penalizzare le fasce più deboli della popolazione, l'accordo di collaborazione prevede il libero

accesso, e senza prenotazione on-line, agli appartenenti alle categorie protette e agli ultra 70enni. Inoltre, è stato

portato da 3 a 6 il limite di ingressi giornalieri prenotabili da ogni utente. Resta, infine, la disposizione che consente

l'accesso ai minorenni solo se accompagnati da un adulto, adottata per scongiurare episodi di disordine pubblico

causati da minori, come accaduto in passato. In una nota il Comune di Napoli sottolinea che "non è possibile annullare

il numero chiuso" ma "in accordo con l'Autorità Portuale e i concessionari" ha potuto rendere l'accesso senza

prenotazione per anziani e fragili. Inoltre ricorda "che quest'anno l'offerta di spiagge attrezzate e mare balneabile,

completamente libere, è maggiore lungo tutta la costa e questo consente un'offerta diversificata per localizzazione,

servizi offerti, orari di accesso;

Cronache Della Campania

Napoli

https://www.cronachedellacampania.it/2024/08/napoli-accesso-limitato-spiagge-libere/
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il Comune sta anche ricevendo offerte di allestimento di spazi lettura, di cinema all'aperto, di eventi sportivi ed

ospitando numerose iniziative. Tutto ciò nell'ottica di proseguire con l'ampliamento di arenili comunali fruibili da

cittadini e turisti".

Cronache Della Campania

Napoli
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Napoli, colpo ai narcos: sequestrati 188chilogrammi di cocaina

Napoli. Colpo ai narcos della città: la polizia ha sequestrato 188 chilogrammi di

cocaina in un container nel porto. Nel pomeriggio di domenica 11 agosto 2024,

nell'area portuale di Napoli, personale della Questura di Napoli, Squadra

Mobile - VII sezione Antidroga - congiuntamente ad operatori dell'Agenzia

delle Dogane, nell'ambito di servizi tesi a contrastare il fenomeno del traffico

internazionale di stupefacenti svolto attraverso importazioni via mare, ha

proceduto al sequestro 163 panetti di cocaina per un peso lordo di circa 188

kg. occultati all'interno di un container proveniente dal Sudamerica e destinati a

Napoli. Le attività svolte hanno consentito di localizzare il contenitore

d'interesse nella stiva del suddetto natante che risultava, da un primo controllo,

privo di sigillo di Polizza. Le operazioni di perquisizione seguite allo sbarco

hanno permesso di rinvenire e sequestrare il prezioso carico opportunamente

occultato tra gli imballaggi di quello legale. La vendita della sostanza

stupefacente sequestrata, immessa sul mercato, avrebbe fruttato, all'ingrosso,

poco meno di cinque milioni di euro e, al dettaglio, all'incirca 30 milioni di euro.

Le indagini in corso sono volte ad identificare i destinatari dello stupefacente e

accertare le modalità con cui questo sarebbe stato sdoganato e portato all'esterno dell'area portuale.

Cronache Della Campania

Napoli

https://www.cronachedellacampania.it/2024/08/napoli-colpo-ai-narcos-sequestrati-188chilogrammi-di-cocaina/
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Spiagge a numero chiuso a Posillipo, conferma del Comune: Ma anziani e fragili avranno
diritto di accesso

Sono confermate le limitazioni al numero di accessi consentiti sulle spiagge

libere di Posillipo. È quanto stabilito da Comune di Napoli e Autorità di sistema

portuale del Mar Tirreno Centrale che, insieme ai concessionari, hanno

sottoscritto un'integrazione agli accordi di collaborazione per la fruizione della

spiaggia libera ricompresa tra il Palazzo Donn'Anna e il l imite della

concessione demaniale del Bagno Ideal e della spiaggia delle Monache e il

tratto di spiaggia libera ricompresa tra il Palazzo Donn'Anna ed il limite della

concessione demaniale del Bagno Sirena. L'integrazione si è resa necessaria

dopo l'ordinanza della settima sezione del Tar Campania che ha imposto un

riesame, entro il 14 agosto, degli accordi firmati nel maggio scorso, ma senza

sospenderne l'efficacia. Sono quindi confermate le limitazioni al numero di

accessi consentiti, che sono stati calcolati in base a quanto disposto

dall'ordinanza dell'Adsp che disciplina l'attività turistico ricreativa sul pubblico

demanio marittimo. Il provvedimento stabilisce tra l'altro le distanze minime tra

gli ombrelloni per garantire decoro ed ecosostenibilità. I parametri normativi

portano a individuare in 70 il numero massimo di occupanti per la spiaggia

Donn'Anna, ridotto a 50 in via cautelativa, e in 900 unità quello per la spiaggia delle Monache, ridotto a 450 in via

cautelativa. Le esigenze di cautela sono legate nel primo caso alla circostanza che la spiaggia pubblica ha come

vicino accesso solo un'area in concessione, il bagno Ideal, che rappresenta in caso di emergenza anche la prima via

di esodo. Nel caso della spiaggia delle Monache, invece, l'arenile si trova molto più in basso rispetto alla strada

pubblica ed è intercluso; l'accesso in via Posillipo 357 avviene, infatti, esclusivamente mediante una ripida scala

privata concessa in comodato d'uso al lido Sirena dal condominio privato. In entrambi i casi l'orario di fruizione

dell'arenile è vincolato a quello dei gestori dei lidi privati attraverso i quali avviene l'accesso. Per quanto riguarda la

necessità di non penalizzare le fasce più deboli della popolazione, l'accordo di collaborazione prevede il libero

accesso, e senza prenotazione on-line, agli appartenenti alle categorie protette e agli ultra 70enni. Inoltre, è stato

portato da 3 a 6 il limite di ingressi giornalieri prenotabili da ogni utente. Resta, infine, la disposizione che consente

l'accesso ai minorenni solo se accompagnati da un adulto, adottata per scongiurare episodi di disordine pubblico

causati da minori, come accaduto in passato. In una nota il Comune di Napoli sottolinea che "non è possibile annullare

il numero chiuso" ma "in accordo con l'Autorità Portuale e i concessionari" ha potuto rendere l'accesso senza

prenotazione per anziani e fragili. Inoltre ricorda "che quest'anno l'offerta di spiagge attrezzate e mare balneabile,

completamente libere, è maggiore lungo tutta la costa e questo consente un'offerta diversificata per localizzazione,

servizi offerti, orari di accesso; il Comune sta anche ricevendo offerte di allestimento

Ildenaro.it

Napoli

https://www.ildenaro.it/spiagge-a-numero-chiuso-a-posillipo-conferma-del-comune-ma-anziani-e-fragili-avranno-diritto-di-accesso/
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di spazi lettura, di cinema all'aperto, di eventi sportivi ed ospitando numerose iniziative. Tutto ciò nell'ottica di

proseguire con l'ampliamento di arenili comunali fruibili da cittadini e turisti".

Ildenaro.it

Napoli
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Spiagge di Posillipo a numero chiuso, il Comune di Napoli introduce delle novità

L'intervento necessario dopo quanto stabilito dal Tar Ascolta questo articolo

ora... "Comune di Napoli e Autorità d i  sistema portuale del mar Tirreno

Centrale, congiuntamente ai concessionari, hanno sottoscritto un'integrazione

agli accordi di collaborazione per la fruizione della spiaggia libera ricompresa

tra il Palazzo Donn'Anna ed il limite della concessione demaniale del Bagno

Ideal e della spiaggia delle Monache e il tratto di spiaggia libera ricompresa tra

il Palazzo Donn'Anna ed il limite della concessione demaniale del Bagno

Sirena. L'integrazione si è resa necessaria dopo l'ordinanza della settima

sezione del Tribunale Amministrativo Regionale della Campania che ha

imposto un riesame, entro il 14 agosto, degli accordi firmati nel maggio

scorso, ma senza sospenderne l'efficacia". Lo comunica in una nota Palazzo

San Giacomo spiegando che "sono confermate le limitazioni al numero di

accessi consentiti, che sono stati calcolati in base a quanto disposto

dall'ordinanza dell'Autorità di sistema portuale che disciplina l'attività turistico

ricreativa sul pubblico demanio marittimo". Il provvedimento stabilisce, tra

l'altro "le distanze minime, tra gli ombrelloni per garantire decoro ed

ecosostenibilità". I parametri normativi portano a individuare in 70 il numero massimo di occupanti per la spiaggia

Donn'Anna, ridotto a 50 in via cautelativa, e in 900 unità quello per la spiaggia delle Monache, ridotto a 450 in via

cautelativa. Le esigenze di cautela, ancora il Comune, "sono legate nel primo caso alla circostanza che la spiaggia

pubblica ha come vicino accesso solo un'area in concessione, il Bagno Ideal, che rappresenta, in caso di emergenza,

anche la prima via di esodo. Nel caso della spiaggia delle Monache, invece, l'arenile si trova molto più in basso

rispetto alla strada pubblica ed è intercluso; l'accesso in via Posillipo 357 avviene, infatti, esclusivamente mediante

una ripida scala privata concessa in comodato d'uso al lido Sirena dal condominio privato. In entrambi i casi l'orario di

fruizione dell'arenile è vincolato a quello dei gestori dei lidi privati attraverso i quali avviene l'accesso". Per quanto

riguarda la necessità di non penalizzare le fasce più deboli della popolazione, sottolinea il Comune di Napoli,

"l'accordo di collaborazione prevede il libero accesso, e senza prenotazione online, agli appartenenti alle categorie

protette e agli ultra 70enni. Inoltre, è stato portato da 3 a 6 il limite di ingressi giornalieri prenotabili da ogni utente.

Resta, infine, la disposizione che consente l'accesso ai minorenni solo se accompagnati da un adulto, adottata per

scongiurare episodi di disordine pubblico causati da minori, come accaduto in passato". La nota sottolinea, inoltre,

che "non è possibile annullare il numero chiuso, ma il Comune in accordo con l'Autorità Portuale e i concessionari ha

potuto rendere l'accesso senza prenotazione per anziani e fragili". Dal Comune, infine, ricordano che "quest'anno

l'offerta di spiagge attrezzate e mare balneabile, completamente

Napoli Today

Napoli

https://www.napolitoday.it/attualita/spiagge-numero-chiuso-posillipo.html
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libere, è maggiore lungo tutta la costa e questo consente un'offerta diversificata per localizzazione, servizi offerti,

orari di accesso; il Comune sta anche ricevendo offerte di allestimento di spazi lettura, di cinema all'aperto, di eventi

sportivi ed ospitando numerose iniziative. Tutto ciò nell'ottica di proseguire con l'ampliamento di arenili comunali

fruibili da cittadini e turisti".

Napoli Today

Napoli
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Dal Sudamerica la cocaina di Ferragosto: maxi sequestro al porto di Napoli, valore 30
milioni

La polizia ha trovato in un container 163 panetti di droga per un peso lordo di

circa 188 kg Ascolta questo articolo ora... Nel pomeriggio di ieri, domenica 11

agosto, nell'area portuale di Napoli la polizia e operatori dell'Agenzia delle

Dogane, hanno trovato e sequestrato un ingente quantitativo di cocaina

occultata all'interno di un container proveniente dal Sudamerica. Si trattava di

163 panetti di droga per un peso lordo di circa 188 kg. Le attività svolte hanno

consentito di localizzare il contenitore nella stiva del suddetto natante privo di

sigillo di polizza. Le operazioni di perquisizione seguite allo sbarco hanno

permesso di rinvenire e sequestrare il carico occultato tra gli imballaggi di

quello legale. La vendita della sostanza stupefacente sequestrata, immessa sul

mercato, avrebbe fruttato all'ingrosso poco meno di cinque milioni di euro e, al

dettaglio, all'incirca 30 milioni di euro. Le indagini in corso sono volte ad

identificare i destinatari dello stupefacente e accertare le modalità con cui

questo sarebbe stato sdoganato e portato all'esterno dell'area portuale.

Napoli Today

Napoli

https://www.napolitoday.it/cronaca/sequestro-cocaina-sudamericana-porto-napoli.html
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Le spiagge libere di Palazzo Donn'Anna

Prevista la collaborazione dei concessionari adiacenti ai due tratti di spiaggia

ad accesso libero. Cade l'obbligo di prenotazione per gli over 70. Gli ingressi

giornalieri passano da tre a sei per singolo utente Il Comune di Napoli e

l'Autorità di sistema portuale del mar Tirreno Centrale, congiuntamente ai

concessionari, hanno sottoscritto un'integrazione agli accordi di collaborazione

per la fruizione della spiaggia libera compresa tra Palazzo Donn'Anna e il limite

della concessione demaniale del Bagno Ideal e della spiaggia delle Monache e

il tratto di spiaggia libera compresa tra Palazzo Donn'Anna e il limite della

concessione demaniale del Bagno Sirena. Integrazione necessaria dopo

l'ordinanza emessa dalla VII sezione del Tribunale Amministrativo Regionale

della Campania che ha accolto l'istanza del ricorso presentato da "Mare libero"

e ha imposto all'Autorità portuale e al Comune il riesame entro il prossimo 14

agosto dei precedenti accordi firmati a maggio scorso, senza sospenderne

l'efficacia. Le nuove misure non sono ritenute "soddisfacenti" dal Comitato

"Mare libero" che sta valutando la possibilità di impugnare il provvedimento. Al

momento, sono confermate le limitazioni degli accessi consentiti: 50 massimo

sulla spiaggia libera di Donn'Anna e 450 su quella delle Monache per esigenze "di cautela" ha spiegato il Comune in

una nota, legate alla circostanza che la spiaggia pubblica di Donn'Anna ha accanto a sé solo un'area di accesso in

concessione, il bagno Ideal, che è anche la principale via di esodo in caso di emergenza. Nel caso della spiaggia delle

Monache, invece, l'arenile si trova molto più in basso rispetto alla strada pubblica e l'accesso avviene in Via Posillipo

357 esclusivamente mediante una ripida scala privata concessa in comodato d'uso dal lido Sirena dal condominio:

l'orario di accesso agli arenili resta vincolato a quello dei gestori dei lidi privati, dalle 8.30 alle 17.30. Non saranno

penalizzate le fasce più deboli della popolazione. Si è deciso di aumentare gli ingressi per utente da tre a sei e di dare

il via libera agli over 70 e a categorie protette. Resta, infine, la disposizione che consente l'accesso ai minorenni solo

se accompagnati da un adulto, misura adottata per scongiurare episodi di disordine pubblico causati da minori, come

accaduto in passato. Si sottolinea che non è possibile annullare il numero chiuso, ma il Comune in accordo con

l'Autorità Portuale e i concessionari ha potuto rendere l'accesso senza prenotazione per anziani e fragili. Quest'anno

l'offerta di spiagge attrezzate e mare balneabile, completamente libere, è maggiore lungo tutta la costa e questo

consente un'offerta diversificata per localizzazione, servizi offerti, orari di accesso. Il Comune sta anche ricevendo

offerte di allestimento di spazi lettura, di cinema all'aperto, di eventi sportivi che ospiteranno numerose iniziative. Tutto

ciò nell'ottica di proseguire con l'ampliamento di arenili comunali fruibili sia da cittadini sia da turisti.

Rai News

Napoli

https://www.rainews.it/tgr/campania/video/2024/08/le-spiagge-libere-di-palazzo-donnanna-1d7818cb-fbae-4e5e-bed5-60b284641115.html


 

lunedì 12 agosto 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 53

[ § 2 4 5 8 3 1 2 7 § ]

188 kg di droga scoperti in un container nel porto di Napoli

Operazione della Polizia. Il carico proveniva dal Sudamerica. La droga

avrebbe fruttato circa 30 milioni Domenica, nell'area portuale di Napoli,

personale della Questura di Napoli, Squadra Mobile - VII sezione Antidroga -

congiuntamente ad operatori dell'Agenzia delle Dogane, nell'ambito di servizi

tesi a contrastare il fenomeno del traffico internazionale di stupefacenti svolto

attraverso importazioni via mare, ha proceduto al sequestro 163 panetti di

cocaina per un peso lordo di circa 188 kg, occultati all'interno di un container

proveniente dal Sudamerica e destinati a Napoli. Le attività svolte hanno

consentito di localizzare il contenitore d'interesse nella stiva del suddetto

natante che risultava, da un primo controllo, privo di sigillo di polizza. Le

operazioni di perquisizione seguite allo sbarco hanno permesso di rinvenire e

sequestrare il prezioso carico opportunamente occultato tra gli imballaggi di

quello legale. La vendita della sostanza stupefacente sequestrata, immessa sul

mercato, avrebbe fruttato, all'ingrosso, poco meno di cinque milioni di euro e,

al dettaglio, all'incirca 30 milioni di euro. Le indagini in corso sono volte ad

identificare i destinatari dello stupefacente e accertare le modalità con cui

questo sarebbe stato sdoganato e portato all'esterno dell'area portuale.

Rai News

Napoli

https://www.rainews.it/tgr/campania/articoli/2024/08/188-kg-di-droga-scoperti-in-un-container-nel-porto-di-napoli-9ee70f0c-101c-4b08-8b06-3f7b4d580591.html
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Consegnato dal cantiere Intermarine il nuovo traghetto veloce Snav Sirius

Cantieri La collaborazione fra le due aziende semnra destinata a proseguire

con altre iniziative di Redazione SHIPPING ITALY Intermarine Sps, società

controllata dal Gruppo industriale Immsi, ha annunciato di aver consegnato alla

società di navigazione Snav (Gruppo Msc) la nuova unità High Speed Craft

(Hsc) denominata Snav Sirius, nave di ultimissima generazione per i

collegamenti marittimi a corto raggio, che opererà nel Golfo di Napoli. Una

nota del cantiere spiega che "l'unita veloce, progettata dal centro di ricerca di

Intermarine di Messina con l'impiego delle più avanzate tecnologie di

progettazione industriale, è un esempio di eccellenza ingegneristica italiana e

rappresenta il frutto di anni di ricerca e impegno profuso nel settore marittimo

per offrire prodotti di qualità, innovativi, efficienti e sostenibili ai propri clienti

armatori. Unità moderna e dotata di tutti i comfort, garantisce ai turisti e ai

pendolari navigazioni veloci, piacevoli e sicure in ogni condizione meteo".

Snav si dice "davvero orgogliosa di poter iniziare a operare con una unità di

ultima generazione dotata delle migliori tecnologie ideate per la riduzione

dell'impatto ambientale, che rappresenta uno dei principali obiettivi del gruppo

Msc. L'arrivo di Snav Sirius è la testimonianza dell'impegno della società anche nel Golfo di Napoli dove opererà per

far crescere la qualità dei servizi offerti, puntando al progressivo azzeramento delle immissioni di anidride carbonica e

migliorando la customer satisfaction". La collaborazione tra Intermarine e Snav sembra non fermarsi a questa prima

nave: "Entrambe le società - si legge in una nota - stanno già lavorando a nuove iniziative con l'obiettivo di migliorare

ulteriormente l'esperienza di viaggio dei passeggeri, con particolare attenzione alle persone a mobilità ridotta, avendo

già da ora reso le nuove unità conformi alle ultime norme 'Pmr' delle circolari del Ministero". A proposito delle sue

caratteristiche tecniche, la nave è realizzata completamente in alluminio leggero e il design italiano ne conferisce un

carattere distintivo unico nel mondo delle navi ad alta velocità. La nuova unità è di dimensioni similari all'Hsc Snav

Orion impiegato da diversi anni dalla stessa compagnia di navigazione nei collegamenti con le isole del Golfo ma

completamente rinnovata. Il sistema propulsivo è costituito da 4 motori e 3 generatori omologati Imo III (Marpol

Convention) a controllo elettronico della combustione completi di sistema Scr (Selective Catalytic Reduction) capaci

di abbattere sensibilmente le emissioni. Gli stessi motori e generatori possono essere alimentati anche con bio-

carburante, il cui utilizzo contribuisce a ridurre fino al 90% le emissioni di CO (Well to Wake). Oltre a ciò la nave è

munita di presa di banchina "cold ironing" per alimentarsi da terra, ed è predisposta per accogliere un impianto di

propulsione ibrido per effettuare manovre in entrata e uscita dai porti a zero emissioni.

Shipping Italy

Napoli

https://www.shippingitaly.it/2024/08/12/consegnato-dal-cantiere-intermarine-il-nuovo-traghetto-veloce-snav-sirius/


 

lunedì 12 agosto 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 55

[ § 2 4 5 8 3 1 1 6 § ]

Chiude Food For Diplomacy, meeting relazioni internazionali

È calato il sipario sull'edizione 2024 di Food For Diplomacy, il meeting delle

relazioni internazionali che si è svolto dall'8 all'11 agosto a Monasterace. La

cittadina che si affaccia lungo la costa jonica, nei pressi del promontorio di

Punta Stilo tra le alture della valle dello Stilaro e dell'Allaro, è stata teatro di

dibattiti, conferenze e tavoli di lavoro con l'obiettivo di divulgare l'immagine e le

tradizioni della Calabria, accrescere la sua reputazione a livello internazionale

e contribuire all'economia locale anche quale elemento di attrazione turistica.

Food For Diplomacy, ideato e promosso dalla Vitale Onlus in partnership con il

Comune di Monasterace, il Museo e Parco Archeologico dell'Antica Kaulonia e

l'Associazione culturale La Pigna ha visto oltre trenta relatori confrontarsi sugli

effetti dei cambiamenti climatici, l'economia blu, la tutela paesaggistica e

ancora sulla crisi in MedioOriente e nel Canale di Suez, il Piano Mattei quale

strumento di diplomazia e cooperazione per l'Africa, nonchè sul cibo come

elemento di cultura e identità, e sulla nuova politica estera del Mare del

governo Meloni. "Monasterace ha dimostrato di essere un luogo di incontro

delle culture del Mediterraneo - ha commentato Roberto Vitale, presidente

della Vitale Onlus - un luogo dove il suggestivo parco archeologico che si affaccia sul mare è un patrimonio dal valore

inestimabile che fa di Monasterace un posto unico dove far dialogare diplomazia, scienza, il mondo accademico e

quello archeologico, ma anche i settori produttivi su temi inerenti il cibo come elemento di cultura e identità, mare,

sviluppo sostenibile, turismo e salute del Pianeta". A Food For Diplomacy, che ha goduto della media partnership

dell'agenzia di stampa ANSA, si sono confrontati, tra gli altri, Andrea Agostinelli, presidente dell'Autorità di sistema

portuale dei mari Tirreno Meridionale e Ionio, Zeno D'Agostino, presidente dei Porti europei, Marco Di Liddo,

direttore del Centro studi internazionali (CeSI), Giuseppe Lombardo, procuratore aggiunto della Dda di Reggio

Calabria, Pierpaolo Ribuffo, coordinatore della Struttura politiche del Mare della Presidenza Consiglio dei Ministri,

Stephen Taylor, coordinatore del progetto North Adriatic Hydrogen Valley e Dario Giacomin, rappresentante della

Nato e dell'Unione europea a Bruxelles. "Monasterace ha vissuto una quattro giorni di incontri sulla geopolitica senza

precedenti - ha detto Carlo Murdolo, sindaco di Monasterace -. Food For Diplomacy ha consentito di offrire, grazie

alla Vitale Onlus, una vetrina di promozione della nostra cittadina nel mondo, mettendo in mostra quelle che sono delle

unicità come il borgo medievale, il faro, il museo e il parco archeologico che ospita il più importante mosaico

ellenistico del sud Italia conosciuto a livello internazionale per la raffigurazione del Drago di Kaulon". Monasterace ha

ospitato, altresì, la consegna del premio Food For Diplomacy 2024 a Stefano Rocca,

(Sito) Ansa

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.ansa.it/calabria/notizie/2024/08/12/chiude-food-for-diplomacy-meeting-relazioni-internazionali_7ec77f1f-6721-4317-af4b-453159d14b8d.html
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ideatore e presidente del Parco botanico "Frutti Tropicali di Sibari", nonché relatori di livello internazionale come

Paola Del Negro, direttrice generale dell'Istituto nazionale di oceanografia e di geofisica sperimentale-Ogs, Lorenzo

Arcidiaco, dell'Istituto Bio Economia del Consiglio Nazionale delle Ricerche (Cnr), Max Paoli, coordinatore dei

progetti Unesco del Twas (The Academy of Sciences for the developing World), Federico Battera, docente di Storia

e istituzioni dell'Africa all'università di Trieste, Giuseppe Dentice, responsabile Medioriente-Nord Africa del Centro

Studi Internazionali (CeSI), Elisa Querini, analista del Vitale Institute for Geopolitical Studies (VIGeS), Stefano Pilotto,

docente di Relazioni internazionali al MIB School of management e Maurizio Zaurrini, direttore di Africa e Affari. "Il

meeting delle relazioni internazionali Food For Diplomacy è una finestra sul mondo su temi di grande attualità attorno

ai quali si confrontano ospiti di consolidata esperienza - ha dichiarato Andrea Daqua, presidente dell'Associazione

culturale La Pigna -. Quello del presidente Roberto Vitale, che ringrazio infinitamente, è stato un lavoro di altissimo

livello che ha consentito a Monasterace, ma anche a tutta la Calabria, di approfondire le relazioni e la cooperazione

internazionale, ma anche di dialogare e progettare strategie di crescita. L'evento ha costituito, senza dubbio, un

fattore di unione tra le culture dei paesi che si affacciano ai bacini del Mediterraneo".

(Sito) Ansa

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Gioia Tauro: un 'focus' per celebrare grandi traguardi

Andrea Puccini

GIOIA TAURO Il porto di Gioia Tauro, il più grande scalo di transhipment

d'Italia, ha recentemente celebrato un'importante tappa nella sua storia con

l'inaugurazione della nuova banchina di Ponente. Questo evento ha segnato

un momento significativo per il porto, con la banchina lunga 380 metri e un

investimento di circa 17,5 milioni di euro, destinata a migliorare l'efficienza

operativa e a diversificare i servizi portuali. La cerimonia, seguita poi dalla

partecipazione dei ministri del G7 del Commercio a metà luglio 2024, ha

sottolineato l' importanza strategica del porto, situato nel cuore del

Mediterraneo. Nel 2023, Gioia Tauro ha movimentato 3,5 milioni di TEUs, e

con la nuova banchina si prevede di superare i 4 milioni di TEUs e i 300.000

autoveicoli entro la fine del 2024. Tutti traguardi siginificativi per lo scalo

calabrese, al quale abbiamo dedicato un'intera rivista speciale per un

approfondimento particolare. Anche perchè i più recenti successi ottenuti

dall'AdSp guidata da Andrea Agostinelli non si sono limitati a quanto

menzionato sopra: da sottolineare, c'è stata anche la significativa consegna

dello scanner mobile X Ray nell'ambito del progetto Food For Gaza, destinato

a garantire la sicurezza dei beni e a supportare il corridoio umanitario per la Striscia di Gaza. Questo progetto ha

infatti evidenziato una volta di più il ruolo del porto come hub logistico cruciale per l'Europa. Nonostante le sfide

globali, come le tensioni nel Mar Rosso, i terminal MCT e Automar hanno poi ottenuto successi significativi. La nuova

banchina quindi non solo contribuirà a velocizzare i tempi di carico e scarico, ma aprirà anche nuove opportunità nel

settore della riparazione navale e nella metalmeccanica. Inoltre, da porre sotto i riflettori ci sono stati anche

l'introduzione delle locomotive Traxx Universal DC, in servizio con la Campania, e l'impegno continuo di Automar

nell'assumere nuovo personale dimostrano un impegno verso l'innovazione e la crescita. Con prospettive

entusiastiche e investimenti in corso, il porto di Gioia Tauro si conferma un hub logistico di rilevanza internazionale,

pronto a cogliere le sfide e le opportunità future.

Messaggero Marittimo

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.messaggeromarittimo.it/gioia-tauro-focus-celebrare-grandi-traguardi/
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Milazzo. Approvato il nuovo piano di emergenza comunale

La giunta municipale di Milazzo ha approvato il nuovo Piano di emergenza

comunale che ora passerà al consiglio comunale per la discussione MILAZZO

- La giunta municipale di Milazzo ha approvato il nuovo Piano di emergenza

comunale, che ora sarà esaminato dal consiglio comunale. Tra i principali punti

nel Piano di emergenza comunale, l 'analisi dei rischi territoriali, la

pianificazione di interventi preventivi, la strategia di emergenza, la mappatura

delle risorse comunali e la comunicazione con la popolazione. Sono 65 le aree

di emergenza identificate dal piano, nello specifico 41 aree di attesa, 11 aree

di ricovero scoperte, 10 aree di ricovero coperte, 3 aree di ammassamento.

L'assessore alla protezione civile, Francesco Coppolino, ha sottolineato come

sia stata posta particolare attenzione agli eventi alluvionali così da poter agire

tempestivamente dinanzi a situazioni di pericolo: «Grazie ad un accordo tra

Comune di Milazzo e Autorità di sistema portuale dello Stretto -ha dichiarato-

è stata conclusa una prima fase dello studio dei bacini e dei recettori storici

insistenti nelle aree portuali. Tale studio, che è parte della base dati del Piano

di Protezione civile comunale, tende ad individuare soluzioni di breve, medio e

lungo termine, che consentano la limitazione dei fenomeni alluvionali dovuti, da un lato a violenti rovesci piovosi, e

dall'altro all'innalzamento del livello medio del mare che rende poco efficaci gli esistenti sbocchi».

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.tempostretto.it/news/milazzo-approvato-il-nuovo-piano-di-emergenza-comunale.html
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Catania

CATANIA- Si è conclusa nel porto d i  Catania un'operazione di bonifica

dell'area portuale antistante l'ex edificio Vecchia Dogana che ha avuto inizio

nei giorni scorsi quando, nell'ambito di controlli di polizia portuale e ambientale

La Sicilia Web

Catania
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di routine personale militare della Capitaneria di porto - Guardia costiera,

d'intesa con l'Autorità di Sistema portuale della Sicilia orientale, ha riscontrato

la presenza di rifiuti speciali e pericolosi di vario tipo, tra cui spezzoni di cime

e reti, plastica e bidoni contenenti sostanze oleose/lubrificanti e molto altro.

L'attività in una prima fase ha riguardato lo smaltimento dei rifiuti speciali e

pericolosi a cura della locale Autorità di sistema portuale, che ha proceduto

alla rimozione e allo smaltimento attraverso una ditta specializzata, liberando

così la banchina e il relativo passaggio pedonale precedentemente ostacolati

dai cumuli di rifiuti. Inoltre, con l'ausilio della polizia locale del Comune di

Catania, sono state multate e rimosse due auto e uno scooter, tutti sprovvisti

di copertura assicurativa e abbandonati all'interno del Pubblico Demanio

Marittimo portuale.

https://www.lasiciliaweb.it/2024/08/catania-1074/
https://www.lasiciliaweb.it/2024/08/catania-1074/
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Porto di Catania, rimossi i rifiuti dalla zona della Vecchia Dogana

CATANIA - Un'operazione di bonifica è stata condotta dalla Guardia Costiera

di Catania nell'area portuale davanti all'edificio della vecchia dogana. Lo

comunica la Capitaneria di porto di Catania in una nota. Rimosse anche due

auto e uno scooter, abbandonati nel demanio marittimo portuale. La rimozione

dei rifiuti nel porto di Catania L'operazione di bonifica, si legge nella nota della

Capitaneria , è iniziata nella scorsa settimana quando il personale della

Guardia costiera ha riscontrato l'abbandono di rifiuti speciali come spezzoni di

cime e reti, plastica e bidoni con sostanze oleose e carburanti, che potevano

ostacolare il cammino di crocieristi e diportisti e mettere in pericolo l'ambiente

marino. In una prima fase l'Autorità di sistema portuale ha curato la rimozione

e lo smaltimento dei rifiuti speciali e pericolosi tramite una ditta specializzata.

In questo modo è stata liberata la banchina e il passaggio pedonale che prima

erano ostacolati dai cumuli di immondizia. Le auto e gli altri controlli In seguito

il personale della Capitaneria di porto, con l'ausilio del servizio di rimozione

delle auto in stato di abbandono della Polizia Locale del Comune di Catania,

ha provveduto alla verbalizzazione e rimozione di due autovetture ed uno

scooter, tutti sprovvisti di copertura assicurativa e abbandonate all'interno del Pubblico Demanio Marittimo portuale. I

controlli, annuncia la Capitaneria, proseguiranno anche nei prossimi giorni per garantire il rispetto delle norme sulla

sicurezza della circolazione, delle operazioni portuali nonché la tutela dell'ambiente marino e costiero, quale prezioso

bene per l'intera collettività.

LiveSicilia

Catania

https://livesicilia.it/rifiuti-porto-catania-bonificata-area-vecchia-dogana/
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Crociere di lusso alle Egadi senza autorizzazioni. La guardia di finanza sanziona caicco

I Finanzieri della Sezione Operativa Navale di Trapani hanno portato alla luce

un'attività illecita di crociere di lusso effettuate a bordo di un caicco con base

nel trapanese. Le indagini condotte dalla Guardia di Finanza hanno permesso

di accertare che il natante, sprovvisto delle necessarie autorizzazioni, operava

abusivamente offrendo vere e proprie minicrociere turistiche con servizio di

ristorazione e bevande alcoliche inclusi. Ad insospettire le Fiamme Gialle

alcune segnalazioni. Hanno avviato una serie di controlli fingendosi potenziali

clienti interessati ai servizi pubblicizzati dalla società proprietaria del caicco su

internet. Sono così riusciti a documentare l'effettivo svolgimento delle crociere

illegali. All'arrivo al porto di Trapani dell'imbarcazione al termine di una mini-

crocera, i finanzieri hanno proceduto ad un controllo a bordo, raccogliendo

anche le testimonianze dei turisti appena sbarcati. Il comandante ha

goffamente tentato di discolparsi affermando che i passeggeri erano solo

amici in vacanza, esibendo un falso contratto di locazione. Gli accertamenti

condotti dalle fiamme gialle hanno però dimostrato la reale attività

commerciale abusiva. Sono emerse numerose irregolarità, tra cui la

somministrazione di cibo e alcol in assenza delle autorizzazioni sanitarie, l'omesso versamento dei diritti SIAE, la

mancata emissione di scontrini fiscali e l'impiego di lavoratori in nero. Per l'armatore sono scattate sanzioni per oltre

15.000 euro. La Capitaneria di Porto di Marsala, in collaborazione con le Fiamme Gialle, ha inoltre disposto il ritiro

della licenza di navigazione e la sospensione della patente nautica del comandante. L'operazione condotta dai

Finanzieri ha messo fine ad un lucroso business illegale che rappresentava una forma di concorrenza sleale per gli

operatori del settore turistico-marittimo del trapanese. Grazie al tempestivo intervento della Guardia di Finanza è stato

possibile ripristinare le condizioni di legalità a tutela tanto dei consumatori quanto degli imprenditori onesti.

Trapani Oggi

Trapani

https://www.trapanioggi.it/crociere-di-lusso-alle-egadi-senza-autorizzazioni-la-guardia-di-finanza-sanziona-caicco
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ICTSI festeggia performance finanziarie trimestrali record

Nel periodo aprile-giugno i terminal portuali del gruppo hanno movimentato 3,2

milioni di container (+1,5%) Nel secondo trimestre di quest'anno il gruppo

terminalista filippino International Container Terminal Services, Inc. (ICTSI) ha

registrato ricavi record pari a 714,1 milioni di dollari, con un incremento del

+13,6% sul periodo aprile-giugno del 2023, di cui 684,0 milioni (+15,4%) dalle

sole attività portuali, valore trimestrale mai raggiunto in precedenza. Anche i

valori di EBITDA, EBIT ed utile netto hanno raggiunto nuovi picchi storici

essendo risultati pari rispettivamente a 451,2 milioni (+20,4%), 377,4 milioni

(+25,9%) e 232,2 milioni di dollari (+32,3%). Nel secondo trimestre del 2024 i

terminal portuali del gruppo hanno movimentato un traffico dei container pari a

3,22 milioni di teu (+1,5%), volume record relativamente a questo periodo

dell'anno e il terzo più elevato in assoluto. I soli terminal del gruppo nei porti

asiatici hanno movimentato 1,78 milioni di teu (+10,6%), quelli nelle Americhe

830mila teu (-8,6%) e i terminal in Europa, Medio Oriente ed Africa 607mila teu

(-6,9%). Nei primi sei mesi del 2024 il traffico containerizzato complessivo è

stato pari a 6,31 milioni di teu, con una progressione del +0,6% sulla prima

metà dello scorso anno, di cui 3,46 milioni di teu movimentati in Asia (+7,1%), 1,69 milioni di teu nelle Americhe

(-3,2%) e 1,16 milioni di teu in Europa, Medio Oriente ed Africa (-10,6%).

Informare

Focus

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20241145-ICTSI-risultati-2Q-2024.asp
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Yilport Holding parteciperà alla gestione dei porti salvadoregni di Acajutla e La Unión
Previsto un investimento di oltre 1,6 miliardi di dollari

Il gruppo portuale turco Yilport Holding costituirà una joint venture con la

società portuale pubblica salvadoregna Comisión Ejecutiva Portuaria

Autónoma (CEPA) per la gestione dei porti di Acajutla e La Unión, in El

Salvador, per la durata di 50 anni. L'iniziativa è stata annunciata ieri sera dal

presidente salvadoregno Nayib Bukele nell'ambito della terza fase del

programma governativo per lo sviluppo economico incentrata sulla logistica.

Bukele ha evidenziato che l'investimento della società turca per modernizzare i

due scali portuali, pari ad oltre 1,61 miliardi di dollari, sarà il più ingente

investimento privato nella storia della nazione centroamericana. L'intervento

sarà realizzato in fasi con inizio alla fine di quest'anno. La prima fase prevede

l'ammodernamento delle infrastrutture portuali di Acajutla e l'acquisto di nuove

attrezzature. Una seconda fase prevede la costruzione di nuove infrastrutture

triplicando la capacità del porto. A La Unión, porto in disuso da quando nel

2008 venne completata la sua costruzione, è programmata una prima fase in

cui verranno effettuati dragaggi e verranno acquistate nuove attrezzature

portuali. Lo scorso anno Yilport aveva annunciato la sottoscrizione di un

memorandum of understanding con il governo di El Salvador nel campo delle energie rinnovabili precisando che

l'accordo includeva la gestione dei due porti salvadoregni, attività che si sarebbe dovuta definire nell'ambito di un

contratto di concessione della durata di 100 anni da formalizzarsi nel primo trimestre del 2024.

Informare
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https://www.informare.it/news/gennews/2024/20241148-Yilport-gestira-porti-salvadoregni-Acajutla-La-Union.asp
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Guglielmo Marconi protagonista del Cirm News

Il bollettino del Centro Internazionale Radio Medico celebra il primo presidente

dell'istituto fondato nel 1935 Comincia con la notizia dell'intitolazione di una via

del comune di Meta (Napoli) a Guglielmo Marconi , primo presidente del

Centro Internazionale Radio Medico, il nuovo numero del , che aggiorna sulle

meritevoli attività dell'istituto nato nel 1935 a Roma. L'iniziativa del comune

sorrentino è stata promossa da un sostenitore di lunga data del Cirm:

Giuseppe Aprea Tra gli interessanti argomenti di questo numero, spazio anche

al "Manuale di Primo Soccorso e Gestione delle Emergenze Mediche in Mare

per il Diporto Nautico", pubblicato dal Cirm, "che dovrebbe avere - spiega il

presidente Francesco Amenta nell'introduzione - una diffusione maggiore di

quanto non abbia per garantire la sicurezza dei viaggi dei diportisti. In tema di

sicurezza siamo lieti che Marnavi abbia deciso di dotare le proprie navi di

defibrillatori: una scelta di civiltà che ci auguriamo venga seguita da tutto

l'armamento italiano". Condividi Tag salute marittimi Articoli correlati.

Informazioni Marittime
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https://www.informazionimarittime.com/post/guglielmo-marconi-protagonista-del-cirm-news
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Ratificato l'accordo sul trasporto ro-ro tra Italia ed Egitto

Navi L'intesa punta a favorire il traffico via mare di rimorchi e semirimorchi tra i

due paesi grazie all'introduzione di semplificazioni e agevolazioni di

REDAZIONE SHIPPING ITALY L'intesa sottoscritta lo scorso aprile tra Italia

ed Egitto per il trasporto via ro-ro di rimorchi e semirimorchi è stata ratificata

dal Consiglio dei ministri nella sua riunione dello scorso sette agosto. Lo ha

comunicato in una nota di Palazzo Chigi che segnala la "ratifica ed esecuzione

dell'accordo". Siglata lo scorso aprile, l'intesa - di durata triennale, rinnovabile -

ha lo scopo di sviluppare il trasporto intermodale tra i due paesi , obiettivo che

nel concreto dovrebbe realizzarsi con l'avvio di una linea marittima di Dfds tra

Trieste e Damietta. Secondo quanto era stato evidenziato al momento della

firma da RivistaTir , l'accordo è piuttosto anomalo poiché non riguarda gli interi

complessi veicolari ma appunto solo i mezzi trainati, i quali potranno essere

trasportati in ognuno dei due paesi solo da veicoli di vettori residenti. Nel

dettaglio, l'intesa prevede che le imprese di autotrasporto, italiana ed egiziana,

sottoscrivano un accordo commerciale da sottoporre alle autorità del Paese -

nella Penisola il Mit - che dovrà rilasciare le autorizzazioni valide. Queste, che

potranno essere per singolo viaggio o di durata annuale, prevedono che il trasporto possa avere sia destinazione, sia

transito nel paese 'controparte'. Nell'ambito dell'intesa era stata inoltre prevista l'esenzione di tasse o dazi doganali e

che fosse applicata una tassa di circolazione ridotta.

Shipping Italy

Focus

https://www.shippingitaly.it/2024/08/12/ratificato-laccordo-sul-trasporto-ro-ro-tra-italia-ed-egitto/
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Disney Cruise Line ordina altre quattro navi

Secondo i programmi, nel 2031 DCL dovrebbe operare con 13 navi da

crociera complessive. Quindi resteranno in flotta anche le più datate Disney

Magic e Disney Wonder (circa 84.000 tonnellate di stazza lorda per 1.758 letti

bassi) realizzate da Fincantieri e consegnate nel 1998 e nel 1999 Miami -

Disney Cruise Line e il gruppo Meyer hanno ufficializzato l'ordine di ulteriori

quattro navi da crociera che entreranno in servizio tra il 2027 e il 2031. La

notizia-bomba era stata anticipata da Josh D'Amaro, presidente di Disney

Experiences, al D2 3, il grande evento annuale della Walt Disney Company. I

nomi delle navi, le dimensioni, i progetti e gli itinerari non sono stati ancora

comunicati, nei prossimi mesi ci aspettiamo ulteriori dettagli. Per il gruppo

Meyer, che ha una partenership di vecchia data con DCL, si tratta dell'ordine

del valore più alto nella storia del cantiere: si stima che il valore complessivo

sia sui 4 miliardi di euro. Meyer sta già realizzando a Papenburg le navi della

classe "Triton": queste unità hanno una stazza lorda di circa 144.000 tonnellate

per 1.250 cabine passeggeri e si caratterizzano per una propulsione duale

MGO/LNG. Il prototipo, la Disney Wish, è stato consegnato nel 2022 mentre la

prima sorella, la Disney Treasure è stata varata pochi giorni fa. Debutterà a dicembre negli Stati Uniti e sarà seguita

da una terza nave della serie, la Disney Destiny, che è già in costruzione a Papenburg con consegna l'anno prossimo.

Inoltre una quarta nave della serie è stata recentemente ordinata sempre a Meyer Werft da Oriental Land Co., società

giapponese che possiede e gestisce i parchi Disney a Tokyo. La consegna è prevista per la fine del 2028 e la nave

che verrà operata comunque da DCL segnerà il debutto nel settore crocieristico nipponico per la casa di Topolino. Si

tratta di una classe di navi di grande successo e quindi nella nuova commessa potrebbero essere incluse altre unità di

questo tipo, la consegna della prima già nel 2027 potrebbe far pensare che in pole position per l'assegnazione ci sia il

cantiere Meyer di Turku che ha l'ultima consegna nel proprio orderbook nel 2026. Ma la voglia di crescere di DCL è

tanta e pare che la compagnia americana voglia lanciare anche una classe di navi più piccole e quindi potremmo

scoprire nei prossimi mesi questi dettagli dimensionali sulle nuove navi. Oltre a Papenburg e Turku ci sarà lavoro

anche per il controllato Neptun Werft di Rostock dove vengono realizzate le FERU (floating engine room unit) d elle

navi dual fuel, cioè i tronconi dove si trovano i serbatoi per il GNL. Oggi DCL ha una flotta di sole 5 navi da crociera

per complessive 571.795 tonnellate di stazza lorda e 11.016 "letti bassi". Si tratta quindi di una realtà relativamente

piccola nel panorama crocieristico ma con dietro il colosso Disney con una notevole capacità d'investimento. Con le

nuove navi già ordinate e in fase di completamento e la nuova commessa, nel giro di 7 anni la flotta di Disney

potrebbe quasi triplicare come capacità. DCL ha anche rilevato la gigantesca e incompleta

The Medi Telegraph
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Global Dream della fallita Dream Cruises. Questa unità da 208.000 tonnellate di stazza lorda e 4.700 letti bassi sarà

completata da Meyer a Wismar e sarà la nave più grande della flotta. Una volta pronta debutterà sul mercato asiatico

da Singapore dove il gruppo americano ha firmato una partnership pluriennale. Secondo i programmi, nel 2031 DCL

dovrebbe operare con 13 navi da crociera complessive. Quindi resteranno in flotta anche le più datate Disney Magic

e Disney Wonder (circa 84.000 tonnellate di stazza lorda per 1.758 letti bassi) realizzate da Fincantieri e consegnate

nel 1998 e nel 1999, senza dimenticare la Disney Dream e la Disney Fantasy (circa 129.000 tonnellate di stazza lorda

per 2.500 letti bassi) che hanno segnato l'inizio della collaborazione con Meyer (consegnate nel 2010 e 2012). Questa

potenza di fuoco permetterebbe al brand premium DCL di potenziare la propria presenza sul mercato statunitense

(Caraibi ed Alaska) e in quello europeo dove potrebbe avere finalmente fisse una nave in Mediterraneo e una in Nord

Europa (oggi invece c'è un'unica nave nel vecchio continente che si divide tra Mare Nostrum e Nord Europa). Inoltre

come abbiamo visto è già stato annunciato il futuro debutto in Asia, mentre una nave è già operativa in Australia.

The Medi Telegraph
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